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Mi fermo...Mi fermo...  
Gesù passa e si fermaGesù passa e si ferma  

cantiamo e giochiamo

GESU' PASSA

https://www.youtube.com/embed/-lNHBX8SWhs?feature=oembed
https://wordwall.net/it/embed/2a82b938c8824b4eb6bc7cecbc40e744?themeId=1&templateId=5&fontStackId=0


ascoltiamo...ascoltiamo...
dal vangelo di Luca (19,5-7)  
Quando giunse sul luogo, Gesù alzò lo sguardo e gli
disse: «Zaccheo, scendi subito, perché oggi devo
fermarmi a casa tua». In fretta scese e lo accolse pieno
di gioia. 

Gesù e Zaccheo

https://learningapps.org/watch?v=p8zdp5z7c24


riflettiamo...riflettiamo...
Zaccheo "CERCAVA DI VEDERE
GESU'..."

il primo protagonista, Zaccheo,
è uno strozzino odiato ma
arricchito, che forse non
voleva più sentirsi solo e
desiderava essere capito e
accolto. Aveva sentito parlare
di Gesù e cercava di vederlo,
ma non ci riusciva a causa
della folla. Così corse avanti
e salì su un sicomòro.



Gesù "OGGI DEVO FERMARMI A CASA
TUA"

L'altro protagonista dell'incontro è
Gesù. Anche Lui desidera conoscere
Zaccheo, lo cerca e si ferma sotto
l'albero dove si trova, poi dice:
"Zaccheo, scendi subito, perché oggi
devo fermarmi a casa tua”. Zaccheo,
pieno di gioia, accoglie Gesù nella sua
casa e restituisce quanto ha rubato.  
Come Zaccheo, anche noi, quando
incontriamo Gesù veniamo trasformati
nel nostro modo di agire verso Dio e
verso i nostri fratelli, non più con
odio e rancore, ma con amore. 
Chi infatti non ama il proprio fratello
che vede, non può amare Dio che non
vede" (1Gv 4,20). 

distingui le azioni

https://learningapps.org/watch?v=pjrar9h7324


L’abbraccio è una delle 
espressioni più 
spontanee 
dell’esperienza umana. 
La vita dell’uomo si 
apre con un abbraccio, 
quello dei genitori, 
primo gesto di 
accoglienza, a cui ne 
seguono tanti altri.. E 
soprattutto è avvolta 
dal grande abbraccio 
di Dio, che ci ama per 
primo e non smette 
mai di stringerci a sé.. 
e così dall’abbraccio 
del Signore impariamo 
ad abbracciare gli 
altri”...

a fine giornata, a ripensare a
come mi sono comportato con chi
ho incontrato, se ho imparato ad
abbracciare come fa’ Gesù.

mi impegno...mi impegno...

DO' IL GIUSTO NOME ALLE AZ...

https://learningapps.org/watch?v=pwasxuf6k24


la gioia di un abbraccio...

https://www.youtube.com/embed/WWPb8km6J6s?feature=oembed
https://www.youtube.com/embed/SrOtXPiQ_uA?feature=oembed
https://www.youtube.com/embed/M61tPk9a6V0?feature=oembed

